

[Heimatverein e.V.](#)

Heimatverein e.V.: „Crows in Line“: Linedance-Workshop an der Jubi

Beigetragen von JNN am 19. Nov 2024 - 10:30 Uhr

Vergangenes Wochenende war es wieder so weit: Die Linedancer „Crows in Line“ trafen sich an der Jugendbildungsstätte Theodor Wuppermann (Jubi) für einen Workshop voller Spaß, Bewegung und leckerem Essen. Es war ein besonderes Treffen, da es zum ersten Mal im November stattfand, anstatt wie üblich im Januar. Außerdem begann es bereits am Freitagabend und nicht erst am Samstagmorgen. Sowohl die Tanzfreude als auch die kulinarischen Highlights kamen nicht zu kurz.

Ein stimmungsvoller Auftakt am Freitagabend

Das Wochenende begann am Freitagabend mit einem gemeinsamen Abendessen, das für eine gemütliche Atmosphäre sorgte. Nach dem Essen ging es schon auf die Tanzfläche: erste Tanzschritte wurden ausprobiert, begleitet von viel Gelächter und guter Stimmung. Der Abend klang bei anregenden Gesprächen und geselligem Beisammensein aus – eine perfekte Einstimmung auf das, was noch kommen sollte.

Samstag: Spiegeleier und Schritte

Nach einem fantastischen Frühstück – mit einer beeindruckenden Menge an Spiegeleiern, die für Energie sorgte – ging es ans Eingemachte. Drei neue Tänze standen auf dem Programm. Besonders die Geschwindigkeit der Choreografien stellte eine Herausforderung dar, bei der sich hier und da ein „Knoten in den Beinen“ bemerkbar machte.

Trotz der anspruchsvollen Schritte war die Stimmung durchweg positiv, und die Pausen gaben Gelegenheit, sich über die kleinen Fortschritte zu freuen. Am Nachmittag wurde das Gelernte vertieft und gefestigt, sodass am Ende des Tages alle Teilnehmer stolz auf ihre Fortschritte blicken konnten.

Sonntag: Ein Tänzerfrühstück und Abschied im Sturm

Am Sonntag wartete erneut ein reichhaltiges Frühstück, das allen die nötige Kraft für eine letzte Übungseinheit gab. Die neuen Tänze wurden nochmals aufgefrischt und vertieft, bevor es – begleitet von Sturm, Regen und Wind – wieder nach Hause ging. Die Rückreise erfolgte auf verschiedenste Weise: ob zu Fuß mit Handkarren, mit Fahrrädern, analog oder elektrisch.

Fazit: Ein rundum gelungenes Wochenende

Das erste November-Treffen der Linedancer in der Jubi war ein voller Erfolg. Die Kombination aus sportlicher Aktivität, tollem Essen und geselliger Gemeinschaft begeisterte alle. Das Fazit fällt eindeutig aus: gerne wieder und vielen Dank an das nette Team von der Jubi!

TEXT: PIA VAN MELICK

FOTO: LINE DANCERS

Article pictures

